

令和6年度トライアスロン珠洲大会の中止について

令和6年度トライアスロン珠洲大会については、令和6年度能登半島地震の影響により、中止いたします。

大会開催を心待ちにしていたみなさんにおいては誠に申し訳ございません。今、現在の珠洲市内の状況につきましては、上水道はかなり復旧してきておりますが、まだ上下水道ともに復旧していない地域もあります。一部、被災家屋の解体工事が始まり、仮設住宅もかなり完成しておりますが、いまだに避難所生活されている方もおられます。道路状況は、少しづつではありますが良くなってきたはおりますが、まだまだ大会が出来る状況ではありません。

昨年、コロナ禍が終わり、4年ぶりに開催した大会においては、546名の選手が参加されました。通常時から比べると少ない人数ではありましたが、震度6弱の5月5日の震災の後でも、何とか開催することができとても良かったと大変喜んでいたところではありました。

しかしながら、今回の地震については規模が違い、大会の開催については今現時点では、困難な状況です。復旧・復興が進みまた開催できるようになるには、かなりの年数と、数多くのハードルを越えなくてはなりませんが、また、何年か後に開催できる状況になり皆様方にお会いできることを願っております。

また、全国の選手、関係機関、たくさんの方々から励ましのお言葉、義援金等ご支援いただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

大会長

泉 谷 満寿裕



実行委員長 刀 祐 一

